

ABSTRAK

Irma Hasan. 2014. "Partisipasi Masyarakat dalam Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah di Sekolah Dasar Negeri No.102 Kota Utara. Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Di bimbing oleh Prof. Dr. Ansar, S.Pd, M.Si sebagai Pembimbing I dan Dr. Hj. Nina Lamatenggo,SE, M.Pd sebagai Pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Partisipasi Masyarakat dalam Bentuk Finansial dalam Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah 2) Partisipasi Masyarakat Memberikan Ide dalam Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah, di Sekolah Dasar Negeri No. 102 Kota Utara.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif jenis studi kasus. Pengumpulan data adalah metode wawancara terstruktur dan tidak terstruktur, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) partisipasi masyarakat dalam bentuk finansial masih cukup rendah dikarenakan oleh faktor kurangnya kepedulian orang tua, tingkat ekonomi yang rendah serta pendidikan dari orang tua yang kurang memadai sehingga partisipasi yang di harapkan oleh sekolah terhadap orang tua masih rendah , 2) partisipasi masyarakat memberikan ide tingkat partisipasi cukup baik walaupun masih ada beberapa masyarakat yang kurang memberikan ide terhadap program dan kegiatan yang di laksanakan oleh sekolah yang disebabkan oleh takutnya program atau kegiatan yang di laksanakan oleh pihak sekolah membutuhkan dana yang besar sementara keadaan ekonomi orang tua atau masyarakat kurang memadai.

Untuk itu disarankan untuk : 1) kepada sekolah hendaknya lebih giat dalam mensosialisasikan tentang keberadaan partisipasi masyarakat kepada semua pihak terkait teruma orang tua dan masyarakat. Kepala sekolah hendak lebih giat meningkatkan partisipasi masyarakat dan mendukung adanya partisipasi masyarakat melalui wadah komite sekolah yang ada pada sekolah untuk memahami pentingnya partisipasi masyarakat dalam peningkatan mutu pendidikan di sekolah.2) Pelaksanaan komite sekolah sebagai wadah masyarakat yang tidak relevan dengan ketentuan-ketentuan yang berlaku dalam wadah organisasi komite sekolah sehingga sekolah tidak bisa berjalan seperti seharusnya komite sekolah hendanya lebih bisa meningkatkan kinerjanya untuk mengempelentasikan peran dan fungsinya di sekolah. Komite sekolah hendanya lebih aktif dalam berpartisipasi dalam peningkatan mutu pendidikan terutama dalam bentuk partisipasi finansial dan ide sehingga dapat membantu peningkata penyelenggaraan pendidikan. 3) kepada orang tua dan masyarakat agar lebih meningkatkan partisipasinya untuk peningkatan penyelenggaraan pendidikan sehingga terjalin kerjasama yang baik dengan pihak sekolah. 4) Bagi peneliti dapat dijadikan pedoman untuk penelitian di masa mendatang

Kata Kunci: Partisipasi, Implemetasi Manajemen Berbasis Sekolah.